

ピース



高岡市立高陵小学校

第4学年 学年通信

No. 8

令和6年11月29日

朝夕の冷え込みも厳しくなり、はやいもので2学期も残すところあとひと月になりました。2学期は呉羽少年自然の家での校外学習、学習発表会、後期環境チャレンジ10やランニングチャレンジ等、たくさんの行事を行うことができました。行事を終える度に子供たちの成長を感じました。

学習もいよいよまとめの時期に入りました。今までの学習の定着を図るために、家庭学習に力を入れるよう声をかけていきます。学習環境を整え、はじめをしっかりとつけて、学習・生活ともに良いしめくりができるよう、担任一同子供たちとともに頑張りたいと思いますので、ご協力よろしくお願ひします。

★高陵っ子ランニングチャレンジ 頑張りました!★

4年生は一人一人が目標をもち、自分自身に勝てるよう練習に取り組んでできました。今年は初めての1000m走にチャレンジしました。本番後の振り返りでは、「つらかったけど友達に応援してもらったらがんばれた」「来年はもっと速いタイムで走りたい」など、前向きな言葉が多くありました。目標に向かって最後まであきらめずに走り切った経験は、子供たちにとって大きな自信となったようです。ご家庭での温かい応援をありがとうございました。



情報モラル教室について

11月5日に講師の方をお招きし、情報モラル教室を行いました。学習専用端末やスマートフォンは、世界とつながることができる便利な道具ですが、自分の大事な情報が漏れてしまうなど怖い面があることを学びました。講師の先生から「ネットに載せられるのは、家の玄関に貼れるものだけ」という合言葉も教えていただきました。どんなものだったら、貼れるでしょうか。お子さんと話し合い、ご家庭でも情報機器の正しい使い方について考える機会にさせていただきたいと思ひます。

万葉かるた大会について

校内万葉かるた大会（1月16日）や越中万葉かるた大会（1月19日）に向けて、子供たちはKT（高陵タイム）だけでなく、休み時間にも進んで練習に励んでいます。また、毎日、家族と万葉かるたの練習をしたり、自習学習に句の意味を調べて書いたりするなど、家庭でも楽しんで取り組んでいる児童もいます。ぜひご家庭でもお子さんと一緒に万葉かるたに親しむ時間を取っていただけたらうれしいです。

クリエイティブ・たかおか

期間：12月14日（日）～1月13日（月）

場所：高岡市美術館

市内の小・中・義務教育学校・支援学校の代表児童生徒の図画工作科、国語科、家庭科の作品等、多数の作品が展示されています。子供たちのこれからの作品づくりのヒントにもなります。ぜひ、ご家族でご観覧ください。